dierre

Paraplégique, elle saute en parachute

S abine Ferreira-Dagnicourt rêvait de sauter en parachute depuis longtemps. Devenue paraplégique à l'âge de 13 ans, elle a profité des sauts en tandem proposés par le Comité départemental de parachutisme d'Indre-et-Loire (CDP37) pour demander à ses parents ce cadeau pour son anniversaire.

Le week-end dernier, ce sont en tout huit handicapés qui ont effectué un saut en parachute en tandem à l'aérodrome de Dierre. Deux fois par an, le CDP37 organise des sauts en tandem pour les valides ou les handicapés. C'est Gérard Trimidad dit « Gégé » qui les accompagne. Parachutiste aguerri, il s'était fait une promesse: « J'ai eu un jour un accident qui m'a laissé paraplégique pendant plusieurs mois. Me voyant cloué au sol, je me suis dit que si je m'en sortais, je passerai mon brevet pour sauter avec les handicapés et leur permettre de réaliser ce rêve. » L'homme aux 11.500 sauts en compte aujourd'hui 6.500 en tandem.

Baisse des subventions

Samedi, Sabine et « Gégé » sont montés à 3.600 m d'altitude pour ensuite s'élancer dans le vide. Le duo était en fait un trio. Pendant la des-



Sabine Ferreira-Dagnicourt, entourée de l'équipe de parachutisme, dont « Gégé » (2^e à gauche), Julien Boulay (derrière elle) et de sa famille.

cente, il était suivi par Julien Boulay, qui a filmé la sortie de l'avion et le saut. Parachutiste d'expérience lui aussi, il accélère sa propre descente afin d'atterrir avant le tandem pour le prendre encore en vidéo à son arrivée au sol.

Julien Boulay compte actuellement 200 vidéo-tandem. Le succès de ces opérations est grandissant. « Nous avions 27 demandes de handicapés et n'avons pu en sélectionner que huit », confie Sengsouvanh Phoummavongsa, secrétaire général du CDP37.

Jean Pasquier, président départemental de la Fédération française de parachutisme, partie prenante de ces sauts tandem, a confié sa déception d'une diminution des subventions du CNDS (Centre national pour le développement du sport) qui n'a subventionné que cinq sauts pour personnes handicapées : « Les trois supplémentaires sont financés sur nos propres deniers. »

Ce jour-là, des champions étaient aussi en entraînement à Dierre avant de sauter dimanche à Tours. L'équipe de l'AGPM DRHAT Tours Centre s'est classée 3e à l'étape finale de la coupe de France de parachutisme en atterrissage de précision.

athée-sur-cher

Violon et guitare pour un concert off de Jazz en Touraine



Les musiciens Yurie Hu et Antoine Laudière était sur scène samedi dernier.

ans le cadre du festival off D ans le caure du rest.

de Jazz en Touraine, un concert était organisé samedi dernier à Athée-sur-Cher. Ils n'étaient que deux sur scène mais suffisamment pour transporter le public. La violoniste Yurie Hu joue de son instrument de multiples façons et Antoine Laudière entrelace ses notes avec celles de Yurie. Une complicité évidente des deux musiciens, qui jouent ensemble depuis deux ans, donnait une symbiose parfaite des instruments et une musique

rythmée, envolée, passionnée. Les deux artistes ont proposé des arrangements de musique classique, de jazz et des reprises mais aussi des compositions personnelles. Yurie maîtrise aussi bien la voix que la musique au point de chanter parfois quasiment a cappella, juste accompagnée de quelques notes pincées sur son violon.

Comme le public en redemandait, ils ont prolongé leur concert de deux morceaux avec un plaisir non dissimulé.

<u>villedômer</u>

Le stage de chaux a fait le plein

B elle réussite pour le stage d'initiation à la technique de la chaux naturelle organisé par le Pays Loire Touraine et la commune de Villedômer. La structure organise de nouveau deux stages d'initiation à la technique de la chaux naturelle.

« L'objectif principal est de former les propriétaires de petit patrimoine afin qu'ils acquièrent les bases de la technique avec ce matériau pour savoir expliquer concrètement aux professionnels leur demande lors de la rénovation de leur bâti ou, à défaut, pour le réaliser eux-mêmes », explique le formateur. Ce dernier a ainsi montré les gestes du jeter à la truelle et expliqué la technique qu'il fait pratiquer à ses élèves d'un jour sur le mur en moellons et briques du club-house du tennis-club communal.

Il y avait des dames qui ne faisaient pas qu'écouter, elles ont saisi le marteau, la pointerolle, la pelle et la truelle pour acquérir les mouvements de bases.



La gent féminine était bien représentée lors de ce stage d'initiation.

athée-sur-cher

> Danses de salon. Reprise des cours de l'association Dansons ensemble à partir du 25 septembre. Les cours ont lieu tous les jeudis de 18 h 30 à 20 h, à la salle des fêtes. Deux premières séances gratuites pour les nouveaux couples, débutants ou confirmés. Cette année, de nouvelles danses en ligne s'ajoutent aux traditionnels cha-cha, tangos, rock... Renseignements au 02.47.50.61.76.

bléré

> Conseil municipal.

Prochaine réunion mercredi 24 septembre, à 20 h 30.

le boulay

> Courses cyclistes.

Dimanche dans le bourg, organisées par l'Union Sportive Renaudine et la municipalité. Challenge Crédit Agricole minimes cadets, départ à 10 h et 10 h 03. Finale du challenge départemental pour les pass cyclistes, départ à 13 h et 15 h.

château-renault

> **Exposition.** Intitulée « La flûte dans le vent », demain de 15 h à 19 h à la MJC. Présentation des modèles de flûtes créés par Jean-Pierre Poulin, notamment son nouveau prototype du « vibrato pour flûte ». Entrée libre.

neuville-sur-brenne

> **Sonneurs de chasse.** Le concert gratuit de ce soir à l'église aura lieu à 19 h et non à 20 h.

saint-martinle-beau

> Conseil municipal.

Prochaine réunion vendredi 26 septembre, à 19 h 30, à la mairie, salle du conseil.

Correspondants NR

Canton de Bléré

- Catherine Rousset, tél. 06.79.49.65.78. rousset.catherine@wanadoo.fr - Sylviane Desport, tél. 02.47.30.23.76. sylvianedesport@orange.fr

Courçay

Jean Gouyau, tél. 02.47.43.05.16. jean.gouyau@orange.fr

Canton de Château-Renault

- Jean-Claude Castagna, tél. 06.08.10.11.17. nr@castagna.fr - Jean-Marie Robin, tél. 06.47.14.02.11. jm.robin2@range.fr